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第 2666 例会  2023/6/6             「ブルーメッセあきた」情報研修室 
◇１３：００ 点鐘                                    

◇国歌斉唱                                        
◇ロータリーソング『奉仕の理想』                             
◇国際ロータリーテーマ唱和                                
◇四つのテスト唱和    ●真実かどうか  ●みんなに公平か 
             ●好意と友情を深めるか  ●みんなのためになるかどうか 
                               
◇結婚記念の御祝い                                    
 千田清隆会員 結婚記念月 おめでとうございます。 
◇会長の時間 
 私の会長の時間も残り４回となりました。なんとか１年やってきました。ありがとう 
 ございました。 
 先ほど安井会員と「この５００円玉偽物でねーが？」という話をしていましたが、私が 
 中国にいって商売している時に野菜の種を買いたくて、地元の人に相談したところ買え 
 ることを知り、買いに行った時に元の持ち合わせがなくて銀行に寄ったのですが、今担当 
 が居ないので両替できない。何時に戻るかも分からないというので、その時のガイドが 
 道ばたで両替やってるからそっちで替えよう、レートも安いからと言ってくれました。 
 それで両替をしてもらいました。そして種屋さんでお金を払う時にこのお札は偽物だか 
 ら使えないと一枚返されました。日本では偽物を使うと捕まりますが、中国ではよくある



事のようです。通訳さんがその偽札を私のお金と交換してくださいと言うので本物の 
お札と交換してもらいました。その通訳さんにその偽札はどうするんだと聞いたら、悔し
いので他で使うと言っていました。中国では偽札が蔓延しているようで２割ほど偽札と 
教えてくれました。最近中国では電子化が進んでいるとニュースで聞きましたが、その 
影響もあるのかと思います。 

  ※その後アフリカのお話もされましたが、長くなるので割愛させて頂きました。 
  偽札のお話が面白く、長く書いてしまいました。申し訳ありません。 
  
◇幹事からの報告・連絡等 
 ６月のロータリーレートは１４０円と連絡がありました。 
 大館中央 RC より３０周年記念式典の御礼状が届いておりました。 
 ◇各委員会から 
 佐々木会員 ６月１０日の出席者は今のところ１３０名ほどで、宴会の出席者は８８名 
 ほどの予定ですが、まだお返事がきていないクラブもありますので、もう少し増える 
 かと予想しております。 
 ※サンルーラルで先日レジオネラ菌が検出されたと新聞についていましたが、お風呂以 
 外は大丈夫と連絡がきていましたのでご安心ください。ただし泊まる方は内風呂を使っ 
 てくださいとの事でした。 
  
 淡路さん 先日オーストラリアでの国際大会に出席してきました。５月２４日に秋田を 
 出まして、その日のうちに出国し、２５日にメルボルンに到着し、その後メルボルンに 
 移動しました。国際大会は２８日でした。全世界から５２０地区の方々が集まる大会 
 でした。日本から８００人弱の登録者でした。 
 あちらは日本とは真逆の季節で、冬に近い秋、１０度を切るくらいの気温でした。 
 雨が降っていまして非常に寒いオーストラリアでした。国際大会は大変素晴らしいもの 
 でありました。もしまたお時間を頂けるのであれば改めてお話をさせていただければと 
 思います。来年の国際大会はシンガポールです。当クラブからも是非一緒にシンガポ 
ールに行きましょう！！ 以上です。 

◇ニコニコ 
 淡路さん 無事にオーストラリアから帰ってきましたのでニコニコです。 
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